



Besuch des Bauarchivs des Bayerischen Landesamtes für Denkmalpflege

Am 21.07.2014 konnten wir das Bauarchiv des Bayerischen Landesamtes für Denkmalpflege in den ehemaligen Klostergebäuden in Thierhaupten besuchen.



„Einführung in die praktische
Denkmalpflege“
Ein Besuch des Bauarchivs des
Bayerischen Landesamtes für
Denkmalpflege.

Nach einem freundlichen Empfang und einer Einführung zum Thema Denkmalpflege konnten die Depots und Werkstätten besichtigt werden.

Dabei wurde schnell deutlich, dass der Bereich der Denkmalpflege mindestens so hohe Anforderungen an einen Restaurator stellt wie der Bereich des Kunsthandwerks. In beiden Bereichen sind differenziert Planungen und beste Materialkenntnisse Grundlagen für ein erfolgreiches Arbeiten



Herstellung von mundgeblasenem Glas

Wir bedanken uns bei Herrn Martim Saar für seine fachkundige Führung!



Blick in das Türdepot des Bauarchivs.



Befundstellen an einer historischen Tür.